

La prière de guérison

L'homme s'est toujours tourné « instinctivement » vers ses divinités pour demander la santé. Et aujourd'hui on assiste à un regain d'intérêt pour ce sujet.

Ce sujet exige de la prudence : Il existe des exagérations, des séductions et même des tragédies dues à un mauvais enseignement !

Il existe des pratiques simplistes et réductionnistes de la prière de guérison

Style « *Je vais prier pour vous et vous serez guéris ! Tout se suite et toujours !* »

Ces pratiques s'appuient sur des textes comme Matthieu 21 v 22 : « *Tout ce que vous demanderez avec foi par la prière, vous le recevrez.* » Col

Ils prient mais ... x fois sur 100 les malades ne sont pas guéris ! Mais ça ils se gardent bien de le dire ! Les praticiens de la guérison divine ne nous parlent quasi jamais de leurs échecs mais que de leurs succès !

Autres textes favorisés pour invoquer la guérison systématique : Exode 15 v 26, Isaïe 53 v 4, Marc 16 v 17 et 18, Colossiens 2 v 10.

Leur raisonnement paraît logique sur la base de ces textes bibliques, il donne l'apparence d'une foi d'enfant puissante ... mais le Hic est qu'il ne marche pas toujours !

Quand la théorie n'est pas confirmée par l'expérience il faut alors se remettre en question et chercher l'erreur.

Pourquoi la guérison divine ne marche t'elle pas toujours ?

Souvent c'est à cause de la non prise en compte d'autres données bibliques.

Si il est indéniable qu'il y ai en Jésus-Christ une corrélation entre salut et guérison : on ne peut pas cependant purement et simplement les assimiler. La Bible enseigne que le salut spirituel est accessible dès maintenant à tous ceux qui croient sur cette terre mais elle enseigne que « *la rédemption de notre corps* » (le salut de notre extériorité) est elle une grâce à venir !

Romains 8 v 23 : « *nous ... qui possédons les prémices de l'Esprit, nous gémissons intérieurement, attendant l'adoption, la délivrance pour notre corps.* » TOB

Tant que nous vivons sur cette terre nous vivons dans un corps mortel et sujet à la maladie. Ceci dit ... Ce n'est pas parce que la rédemption de notre corps est à venir que nous devons baisser les bras devant la maladie et l'infirmité.

Si Dieu n'a pas jugé bon de nous délivrer totalement de la maladie sur cette terre il a cependant pourvu à des moyens de nous venir en aide dans ce combat contre la maladie :

La guérison "naturelle" œuvre de la médecine et œuvre de Dieu

Nous sommes reconnaissants pour cette voie de soulagement et guérison. Y avoir recours quand c'est possible c'est reconnaître que Dieu est l'auteur du naturel autant que du surnaturel.

Le naturel « procède » de la Parole de Dieu !

C'est Dieu qui a créé « *les cieux et la terre et tout ce qu'elle contient* ».

La médecine a ses limites

Les thérapeutes sont faillibles, les médicaments peuvent être dangereux ...

Attention avec les médecines parallèles

Dans la médecine actuelle commence à s'infiltrer du paranormal qui ne relève plus du naturel mais de la « *force obscure* ».

Le problème avec la médecine moderne et toutes ses prouesses

C'est que dans le cœur des occidentaux elle a remplacée Dieu : nous n'avons plus besoin de toi ! Mettre sa foi dans les médecins au lieu de la placer en Dieu c'est une erreur, erreur qu'a commise le roi Asa.

2 chroniques 16 v 12 : «*La trente-neuvième année de son règne, Asa fut atteint d'une très grave maladie des jambes ; toutefois, même pendant sa maladie, il ne chercha pas le SEIGNEUR, mais consulta les médecins* ».

On devrait avoir recours à la médecine en tant que confiance dans notre créateur qui a donné une intelligence aux hommes pour nous venir en aide.

C'est aussi important pour la santé de respecter les rythmes naturels

Par exemple : jour/ nuit, 6/1 « *Tu travailleras 6 jours et tu te reposeras le 7ème* ».

Attention « *Tu ne tenteras pas le Seigneur ton Dieu* » : nous devons veiller à une saine alimentation, à se protéger par une hygiène et des justes règles sanitaires !

La guérison intérieure œuvre de thérapeutes et œuvre de Dieu

Comme le dit docteur psychiatre Michelle Orsot les maladies psychosomatiques ça existe, il semblerait d'ailleurs qu'il y en ai de plus en plus dû peut être à l'augmentation de l'angoisse et dans ce cas c'est l'intériorité qui a besoin d'être touchée si nous voulons voir notre corps recouvrer la santé !

Psaume 147 v 3 : « *Dieu guérit ceux qui ont le cœur brisé, il panse leurs blessures.* » FC

Cette guérison divine intérieure n'exclue pas le recours à des psychologues, des psychiatres qui peuvent nous éclairer par leur savoir sur nos dysfonctionnements intérieurs. Mais seul Dieu peut vraiment guérir notre intériorité malade.

La guérison surnaturelle œuvre de Dieu

La guérison divine physique est une intervention directe de Dieu : un miracle. Elle est déjà présente déjà dans l'AT et dans le NT.

Marc 16 v 15 à 18 : « *Allez dans le monde entier annoncer la Bonne Nouvelle à tous les êtres humains ... 17 Et voici à quels signes on pourra reconnaître ceux qui auront cru : ils chasseront des esprits mauvais en mon nom ; ils parleront des langues nouvelles ; 18 s'ils prennent des serpents dans leurs mains ou boivent du poison, il ne leur arrivera aucun mal ; ils poseront les mains sur les malades et ceux-ci seront guéris.* » FC

Une lecture simpliste consisterait à dire : alors faisons-le et nous le verrons s'accomplir !

Vous viendrait-il à l'idée de donner du poison à ceux qui s'avancent pour la prière juste pour prouver la véracité de ces versets ? Non ! Car même si il est écrit ce qui est écrit : tous ces actes qui accompagnent ceux qui croient doivent s'accomplir de manière approprié, dans un contexte approprié et sous la direction de Dieu !

Vouloir le faire hors de la soumission à Dieu, de manière « mécanique » revient à tenter Dieu !

Dans Matthieu 14 :28-29 on lit « *Alors Pierre lui dit: « Seigneur, si c'est bien toi, donne-moi l'ordre de venir vers toi sur l'eau. » Jésus lui dit: « Viens! » Pierre sort de la barque et il se met à marcher sur l'eau pour aller vers Jésus.»*

Remarquons que Pierre n'a pas forcé la main de Jésus en prenant lui-même l'initiative de sortir du bateau ! Je le ferai a t'il dit si tu m'en donnes l'ordre mais pas avant !

A la piscine de Bethesda

Jésus n'a pas dit « *Ok écoutez-moi bien ceux qui le peuvent mettez-vous tous en ligne et ce soir c'est la tournée pour tous !* ». Non Jésus n'en a guéri qu'1 seul !!!

L'apôtre Paul a connu des expériences de non guérison divine

« *j'ai laissé Trophime malade à Milet !* » écrit Paul dans 2 timothée 4:20

A Timothée Paul écrit encore « *prends un peu de vin à cause de tes fréquentes indispositions d'estomac* » 1 Timothée 5:23

Paul n'était pas troublé par cela comme si c'était quelque chose d'anormal : il n'éprouve pas le besoin de se justifier, de le cacher car Paul n'est pas dans une logique simpliste de la guérison divine !

L'expérience montre que des chrétiens fidèles ne sont pas guéris

Que des personnes indifférentes ou même incrédules sont parfois guéries, que des chrétiens atteints de plusieurs maladies, sont guéris de l'une et pas des autres.

Oui la foi, l'obéissance et la sanctification jouent un rôle dans la guérison divine c'est certain. Mais on ne peut établir de règles absolues.

Il nous semble souvent à nous que les miracles de guérison s'accomplissent d'une manière arbitraire bien qu'en

Dieu il n'y a pas d'arbitraire ! Mais Dieu a ses raisons que notre raison ne connaît pas !

Deutéronome 29 v 28 : « *Les choses cachées sont à l'Éternel, notre Dieu ; les choses révélées sont à nous et à nos fils* » Col

Y'a dans la guérison divine un aspect mystère qui nous échappe

Nous vivons dans un monde souffrant : pas pour se montrer mais par compassion, sans donner de faux espoirs, sans court-circuiter la médecine ... on ne devrait donc pas hésiter à avoir recours à la guérison divine dont la source et origine est Dieu Père, Fils et St Esprit!

Dieu porte secours aux affligés

Dieu est généreux il ne met pas dehors ni ne fait de reproche à celui qui vient lui demander du secours. On peut être persuadé qu'il se passe toujours quelque chose quand on prie pour les gens ! Car Dieu rémunère toujours ceux qui le cherchent ! Ce n'est jamais donc en vain que l'on vient vers Dieu dans la prière !

Parfois après la prière on ne voit aucune amélioration dans la santé

Ne soyons pas découragé : faut pas laisser tomber mais continuer à demander, sauf si Dieu nous dit d'arrêter comme il l'a fait pour Paul et son "*écharde dans la chair*". Jésus dans la parabole de la veuve importune nous a enseigné à persévérer dans la prière!

Parfois après la prière Dieu accorde une amélioration

Elle peut être plus ou moins grande mais il est important de penser à remercier Dieu et persévérer en lui demandant que ce que sa main a commencé sa main l'achève !

Parfois après la prière la guérison divine intervient instantanée ou progressive

Pensez à remercier Dieu pour sa grâce, son secours et témoignez de sa bonté et grandeur !

Demander à Dieu la guérison n'exclue pas le recours à la médecine

Les 2 choses ne s'excluent pas mutuellement. Dieu est libre d'exaucer notre prière par le moyen qu'il veut, avec ou sans cause seconde !

Dieu a donné dans son corps qui est l'église des dons de guérisons

Certains chrétiens sont dotés par le St Esprit de dons de guérisons : à noter que dans 1 Corinthiens 12 v 9 "*dons de guérisons*" est au pluriel ! Cela suggère qu'il y a différents charismes de guérison.

Avoir un don de guérison cela ne dépend pas de nous : 1 Corinthiens 12 v 11 : « *Le Saint Esprit accorde à chacun un don différent, comme il le veut.* » FC

Avec les chrétiens dotés d'un charisme de guérison la fréquence des guérisons divines est beaucoup plus importante ! L'Église primitive pratiquait et expérimentait la guérison divine et beaucoup d'incrédules par ces miracles ont réalisé l'existence de Dieu, de sa puissance et de son autorité et ont fini par se tourner vers lui

En Occident l'incrédulité prévaut concernant la guérison divine

Jadis la foi dans les miracles existait aujourd'hui elle se fait rare !

Le siècle des lumières, a amené le doute, l'incrédulité et le rationalisme chez les occidentaux qui ont délaissé cette pratique de la prière de guérison.

Même chez certains chrétiens on rencontre du scepticisme voir de la moquerie quand on dit qu'on croit dans les miracles et la guérison divine.

L'occident est par contre devenu friand d'occultisme

Ceux que la médecine ne pouvait pas soulager se sont tourné vers les guérisseurs, magnétiseurs et l'occultisme ...pour chercher le miracle.

Ces guérisons opérées par satan et ses acolytes sont dangereuses car satan n'est pas généreux et il fait toujours payé ses "services" ! Et l'addition est salée. Si vous avez eu recours à des guérisseurs, magnétiseurs... vous avez donné des droits à satan et il faut absolument briser son pouvoir sur vous.

Pour approfondir ce sujet allez dans la page FOMATION de ce site et étudier l'enseignement de l'étape 18. Vous pouvez aussi nous écrire.

Conclusion :

Hébreux 13 v 8 déclare : « *Jésus-Christ est le même hier, aujourd'hui et pour toujours.* » FC

Jésus guérit encore aujourd'hui comme il le faisait y'a 2000 ans !

Dans ce site vous trouverez 4 vidéos sur ce thème : " Dieu guérit-il toujours ?" dans la section Sagesse